
Oberbürgermeister Unterlehberg beantwortet einige Nachfragen von verschiedenen 
Ausschussmitgliedern. 
 
Der Ausschuss stimmt der Vorlage einstimmig zu. 


